

## In memoriam

En el 2007 se cumplen veinte años de uno de los episodios de violencia políticas más dolorosos para la intelectualidad colombiana, en particular para la Universidad de Antioquia. Más de quince de los miembros de la comunidad universitaria, entre profesores y estudiantes cayeron bajo las balas de grupos violentos que de esa forma horrenda intentaron sembrar miedo y silencio.

Recordamos hoy la cuota sangrienta de dos compañeros de la Facultad Nacional de Salud Pública de Medellín Colombia: Los médicos salubristas y profesores universitarios Pedro Luis Valencia Giraldo y Héctor Abad Gómez. Dado el carácter académico de nuestra revista solo disponemos de un medio idóneo para conservar su memoria: Sus escritos.